

みんなで近校へ行こう!



A black and white photograph showing a group of approximately ten people, mostly men in suits, posing behind two large rectangular dispensing units. The units are labeled "KIRIN" in large letters. In front of each unit is a small sign with Japanese text: the left one says "KIRIN ビール販売機" and "料金 100円" (Kirin Beer Dispenser, Price 100 yen), and the right one says "KIRIN ビール販売機" and "料金 100円" (Kirin Beer Dispenser, Price 100 yen). The people are smiling and some are making peace signs or waving. They are standing under a white tent.

毎年恒例の同窓会のお店。教育実習生とともに
ジュースを売りました。

卒業生の教員もあ手伝いです。
三人の生徒と一人の
教員による「フルートアンサンブル」が
開かれました。続い
て第Ⅱ部では、第Ⅰ
部とはうつてかわつ
てバラエティーに富
んだ曲が演奏されま
した。
演奏と同時に、部
員が様々に扮装して
のパフォーマンスも
披露され、会場を盛

そして、来年はいよいよ第四回同窓会総会（懇親会が開催されます。同窓生の皆様のふるつてのご参加お待ちしております。（詳細は同窓会報6号で）

また、今年度は八月一日に本校の同窓会室にて同窓会予算承認委員会が開催されます。詳細は下記の通りですので併せてよろしくお願ひします。

そこで今回は一つ提案があります。是非、気軽に母校に足を運んでみませんか？学生時代にお世話になつた先生方や級友と思い出話に花を咲かせて楽しい時間を過ごすことができますよ！！

前回の同窓会総会で第四回以降の総会が三年に一度の開催に決定したこともあり、恩師や級友と顔を合わせる機会が減つてしまい寂しい思いをされている同窓生もいるのではないでしょうか？！

第十三回新校祭・文化祭が二〇〇九年六月十三・十四日の二日間で開催されました。今年度のテーマは「昂／＼輝きの集まり」です。両日とも天候に恵まれ大盛況でしたが、二日目の模擬店には生徒に混じって同窓会としてジュースの販売店を出店させて頂きました。もちろん店員は同窓生！ 今回は教育実習の時期が重なつたこともあり、多くの同窓生にお手伝いしていただきました。来年度以降も手伝つていただける方を大募集しております。

吹奏樂部

女子・相撲男子・水泳などの競技でインターハイに出場している。



みなさんが応援して
いきましょう。

り上げました。終演に先立ち、現在の吹奏楽部部長から今年の卒業生六人へ感謝を込めて、一人ひとりに表彰状が手渡されました。卒業生の中には、感極まつて涙を見せる人もいました。そして終演、アンコールへ。部員

樂部の同窓生や在校生の交流の一環としての面からも同窓生みんなで、演奏会足を運んだり、多方面からの支援しあう。

定期演奏会の日程など詳細は本校HPでチェックしてください。

三人の生徒と一人の教員による「フルートアンサンブル」が開かれました。続いで第Ⅱ部では、第一部とはうつてかわってバラエティーに富んだ曲が演奏されました。演奏と同時に、部員が様々な扮装してのパフォーマンスも披露され、会場を盛り上げました。この定期演奏会は年度終わりの風物詩として、吹奏楽部OB・OGも演奏に参加したり、受付などで協力いただいています。ぜひ次年度も吹奏



学校近況報告

インターハイ選手誕生

どすこい青春

相撲部

★ご案内★
同窓会予算承認委員会開催
【日時】 平成21年8月1日（土） 16:00～
【場所】 本校 同窓会室



